

Liebe Eisenbahn-Funkamateure,

mit Hans Helbing, HB9AYC hat ein Urgestein und Gründungsmitglied unserer Karlsruher EFA-Gruppe im Oktober für immer die Taste aus der Hand gelegt.

Als damaliger Bezirksbeauftragter hat er im Februar 1968 unsere Gruppe und unsere Clubstation DLØKY mitgegründet und maßgeblich mit aufgebaut.



Später hat er aus beruflichen Gründen sein QRL nach Basel verlegt und sein Heimat-QTH im schweizerischen Teil der Stadt aufgeschlagen, von wo er dann als HB9AYC aktiv war. Hier war er dann viele Jahre Mitglied in der EFA-Gruppe Haltingen bis zu deren Auflösung.

Ab da ist er wieder Mitglied unserer Gruppe geworden und hat noch einige Jahre an unseren Aktivitäten teilgenommen.

In den letzten Jahren war ihm dies aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr möglich, aber er war unserer Gruppe und der EFA bis zum Schluss eng verbunden.

Wir werden Hans ein ehrendes Andenken bewahren.

Dieter Lehmann – DK1LN Stiftung BSW - Eisenbahnfunkamateure Gruppenleiter der EFA-Gruppe Karlsruhe – DLØKY